
Reunião do CMEL – 6 de fevereiro de 2014 

 

Presentes: Renato Freixiela de Oliveira (SEL), Claudio Castro de Jesus (SEL), Tais 
Bernardino Pereira (SETRAC), Leandro de Azevedo (Secretaria de Educação), Marco 
Aurélio Pereira Alves (Secretaria de Educação), Jorge Luiz Vieira (Clubes), Hingo 
Hammes (Academias), Robison Thomaz de Souza (Associação de Moradores), Miguel 
Oliveira (Empresarial), Maria Elisa Badia (Secretaria de Educação), Ana Paula Blezer 
(Conselho de Defesa da Pessoa Idosa) 

Aos 6 dias de fevereiro de 2014, o presidente do CMEL, Renato Freixiela abriu a 
reunião verificando que as 10h15m havia 9 conselheiros, o que demonstra quorum 
para a reunião acontecer. Na pauta estão: calendário de 2014, calendário de reuniões 
do CMEL para esse ano e assuntos gerais. Foi feita a solicitação de recebimento das 
pautas e atas pelo correio eletrônico. Houve a leitura das atas de dezembro, tanto a 
reunião ordinária quanto as extraordinárias. Freixiela justificou mais uma vez a 
situação dos Jogos Abertos do Interior (JAI). Em resposta ao Sr Jorge no tocante a 
modificação da lei que rege o CMEL, foi esclarecido que em 22 de janeiro de 2014 foi 
protocolado na Procuradoria Geral do Município. O mesmo também questiona o não 
comparecimento dos conselheiros. O presidente informou que cobrará principalmente 
com o poder público por telefone e pessoalmente. Com relação às faltas, hoje, 
justificaram a ausência: Renato Farjalla, Marcelo Rodrigues e Bruno Leonardo Christ. 
Freixiela informou que quer falar de vários assuntos como: Ministério do Esporte, 
Convênio PELC e Vida Saudável. Já tivemos retorno de resultado parcial e assinalou a 
possibilidade de sub-núcleos. Citou as obras contempladas por obras e que já está 
quase resolvido. Também citou as outras solicitações de 14 quadras e espaços 
comunitários. Informou que receberemos 2 centros de treinamento de para-
desporto/atletismo e bocha adaptada. Ressaltou a parceria com a Liga Petropolitana 
de Desportos e a possibilidade de utilização dos espaços dos clubes. Não como 
privilégio, mas informou que quer apoiar, inclusive financeiramente, dentro da lei, pois 
vê que os eventos não devem acontecer com poucos clubes, como vinha 
acontecendo. A idéia é que valorizaremos e solicita ao CMEL que abrace essa idéia. O 
Sr. Jorge informou que houve 1.350 atletas inscritos entre 9 e 17 anos, tanto para 
futsal quanto futebol de campo em 2013. Com relação ao mês de março, em 
comemoração ao Aniversário da Cidade e o Dia Internacional da Mulher. Citou a 
Corrida da Mulher e inauguração da Academia de Futebol do Boa Vista. Vamos 
inaugurar o Espaço de Lazer no Alto Independência. Também teremos a pedido do 
prefeito a Corrida do Imperador em 23 de março, Torneio de Futsal Feminino além do 
Dia Muito Especial no Parque de Itaipava contemplando as pessoas deficientes. 
Solicitou que os conselheiros podem e devem sugerir outras atividades para o mês de 
março. Citou ainda que há um estudo para modificação do percurso do Espaço da 
Barão (domingos), já que o mesmo continua muitíssimo preocupado com a segurança 
desse circuito. Portanto pede o apoio mais uma vez dos conselheiros no que se refere 
a essas mudanças. Saturnino disse que apóia, já que está esclarecido que na ponte 
cabe a passagem de carros, ônibus e etc em mão dupla. Freixiela justificou que não 
está colocando os banheiros químicos porque a empresa fornecedora não apresentou 
as certidões negativas, por isso o não pagamento. Porém haverá reforma e 
reinauguração do espaço, alusivos aos festejos de aniversário da cidade. Informou na 
reinauguração do CEI Dora Killer que o prefeito questionou ao Freixiela o que a SEL 
pode fazer com relação à Educação Física para a educação infantil. Disse que esse 
informe se dá porque tudo isso seja custo e o orçamento é limitado. A solicitação feita 
pelo prefeito foi atendida inicialmente com uma reunião com a professora Elisa da 
Secretaria de Educação quando ficou resolvido que iniciaremos com 6 CEI. Elisa 
informou que terá uma reunião com a subsecretária de Educação, Rose, para tratar 



desse assunto. Jorge chamou atenção para a questão do Fundo de Esportes e Lazer 
para que possa ter mais independência. Jorge informou que com a modificação da lei 
já poderemos avançar no que se refere à estrutura. Freixiela informou que solicitará ao 
Prefeito uma visita em uma reunião do CMEL. Com relação ao calendário de reuniões 
do CMEL, o acordo é que continue na 1ª quinta-feira do mês, às 10 horas. Robinho 
solicita que os nomes do próprio e Renato Farjalla sejam encaminhados para o 
COMCIDADE. O conselheiro Miguel passou informe do SESI, já que é o Coordenador 
de Esportes e Lazer. Disse que o sistema FIRJAN continua com a intenção de 
parcerias. Lembrou que todo evento que quisermos realizar no SESI, há a obrigação 
de atestado médico. O conselheiro Yan França Ribeiro de Souza, justificou sua 
ausência nessa reunião ordinária devido as suas atividades laborais que o impediram 
de comparecer. 

 

 

______________________________________ 

Renato Freixiela de Oliveira 

Presidente do CMEL 


